

Resumen de la reunión de la comisión académica del máster “Física y Matemáticas” del día 2 de diciembre de 2022

Se celebra la reunión en la sala de computación de FisyMat a las 08:45 con la asistencia de:

- Pablo Hurtado Fernández
- José Gómez Torrecillas
- Rosario González Férrez
- Ute Lisenfeld
- Teresa E. Pérez Fernández
- Manuel Ritoré Cortés (coordinador)
- Enrique Ruiz Arriola
- Armando Villena Muñoz
- Juan Soler Vizcaíno
- Daniel Peñalver Mares (representante de alumnos)

En una primera parte de la reunión se expone por parte del coordinador la situación en cuanto a número de matriculaciones y el estado de la sala de computación, cuyos ordenadores están obsoletos y sin mantenimiento desde hace algún tiempo. Se decide solicitar financiación para la renovación de los ordenadores en las próximas convocatorias del PADMU (programa de apoyo a la docencia en másteres universitarios) y del Programa de apoyo a la docencia práctica del Vicerrectorado de Docencia. Se decide también solicitar información al CSIRC sobre la posibilidad de que se ocupen del mantenimiento del aula, iniciar la migración de la página web del máster, e iniciar un sistema voluntario de publicaciones de notas de los cursos. Se sugiere reiniciar un sistema de becas a los estudiantes para redactar dichas notas.

En una segunda parte se trata la creación de comisiones y la delegación de tareas en el coordinador. Se decide que el coordinador se siga ocupando de la selección de los estudiantes y de la organización docente. Se acuerda crear dos comisiones: una de programación docente y modificaciones, de la que forman parte Juan Soler y Rosario González, y una de orientación académica y TFM, de la que forman parte José Gómez, Ute Lisenfeld, Enrique Ruiz, Juan Soler, y el representante de alumnos en la comisión académica. Se acuerda solicitar a los miembros de la comisión académica que sugieran candidatos para la comisión de garantía de la calidad.

Se decide ampliar el horario de clases del segundo cuatrimestre hasta el 19 de mayo para poder impartir la docencia completa.

Se acuerda repartir entre los miembros de la comisión académica la relación de titulaciones con acceso al máster para evaluar la modificación de la preferencia de algunas de ellas y la posible adición de alguna otra.

Se recogen algunas sugerencias de los alumnos, como el cambio de las incómodas mesas plegables de la sala de conferencias, el agrupamiento de los horarios por especialidades, más claridad en los requisitos de alguna asignatura, y una mejor orientación académica.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 10:00.

Granada, 2 de diciembre de 2022

Manuel Ritoré
Coordinador del máster